

Denguin : l'association Ô Pau Rinetia recrée une ambiance polynésienne



Les danseuses en pleine démonstration.
Laure-Anne Saillard

La salle Multi-Loisirs s'est transformée en un décor polynésien pour le spectacle annuel de l'association Ô Pau Rinetia, avec costumes, repas typiques et musique traditionnelle.



Les musiciens.
Laure-Anne Saillard

L'association Ô Pau Rinetia a su recréer, cette année encore, une ambiance 100 % polynésienne dans la salle Multi-Loisirs de Denguin, entièrement transformée à l'occasion du spectacle annuel de l'association.

En plus du spectacle, les participants pouvaient se restaurer et trouver un village de produits typiques sur place.

Création de costumes originaux

Pour ce faire, les organisateurs savent s'entourer : d'abord des adhérents et leurs familles, pour la création de costumes originaux et uniques, lors de journées de rencontres au cours des deux mois précédant le spectacle, et aussi pour la mise en place de la salle toute la semaine avant la représentation (et la désinstallation bien entendu).



Un public nombreux.
Laure-Anne Saillard



Les danseuses au complet.

Laure-Anne Saillard

Pour les repas typiques polynésiens disponibles pendant la soirée, Les Délices de Nani étaient de retour suite au succès de ses plats l'année précédente. Pour la vidéo, Julien de droneexpert64 et pour les photos, Céline Garcia alias Chali. Mathias et Antoine de Pyrénées Event se sont occupé du son et la lumière. Comme l'année dernière, Jardí Leclerc a aussi répondu présent pour le prêt des plantes qui ont magnifiquement habillé la salle et participé en grande partie à l'ambiance.

Des tableaux colorés

Ô Pau Rinetia s'est aussi accompagnée de Tiare Apetahi 65 pour les musiciens qui ont assuré entre autres l'ambiance musicale de l'entracte, et l'association Ori Amui pour quelques danses complémentaires (car cette année les hommes ont fait une pause par manque de professeur ; ils ont donné rendez-vous au public l'année prochaine !).

Lors de son discours, la présidente Katia a remercié le comité des fêtes et la mairie de Denguin pour leur soutien et leur aide.

Les 300 spectateurs ont pu assister à une représentation composée de tableaux colorés, sur des musiques traditionnelles et actuelles typiques de la culture polynésienne. Faute de danseurs masculins cette année, les hommes du public ont été conviés pour une mini-initiation sur scène.

Lors du final, toutes les danseuses et les musiciens se sont retrouvés pour partager la scène. Rendez-vous l'année prochaine pour fêter les 10 ans de l'association !